

Un superhombre con sello pontevedrés

Daniel Suárez, del Club Acuático Umia, acaba de ser reconocido como deportista de alto nivel por la Xunta



Daniel Suárez sale del agua durante una prueba.

Festín del Boa Vila Umia a costa del Asador Xantares

Pontecaldelas ACV y Burgo 1973 marcan el paso en el Grupo 2A

Pág. 4

Otro proyecto ambicioso del CW Galaico

El colectivo lerezano arranca la temporada en la ciudad olívica

Pág. 8

FARO DE VIGO // AÑO 5 // NÚMERO 147 // MIÉRCOLES, 30 DE OCTUBRE DE 2013

CAMPEONES



La entidad marinense posa al completo. Santos Álvarez

Jaque mate en Marín

El Clube de Xadrez Marín competirá en las ligas autonómicas con cuatro equipos

Pág. 3



Daniel Suárez Dapena todavía no ha alcanzado la mayoría de edad, pero su nombre suena cada vez con más fuerza en los mentideros del salvamento y socorrismo gallegos después de la fantástica temporada que viene de rubricar. Su progresión, meteórica, y su palmarés le han servido para recibir el reconocimiento como deportista de alto nivel por la Secretaría Xeral para o Deporte de la Xunta de Galicia.

El deportista de A Estrada es un superhombre. Daniel defiende con orgullo los colores del Club Acuático Umia y estudia en el IES García Barros del municipio. Siendo un zagal apostó por el salvamento acuático, uno de esos deportes minoritarios y desconocidos para la mayoría. Delineó la hoja de ruta y alcanzó la cima.

Pese a su juventud, Daniel Suárez ya sabe lo que es ganar hasta en tres ocasiones el Campeonato Gallego y fue elegido dos veces mejor deportista de la temporada. Asimismo, el pasado mes de marzo se convirtió en una pieza clave para que su club se proclamase campeón Gallego de invierno en las categorías juvenil, júnior y absoluto.

Con todo, el deportista estradense también se hizo notar a nivel nacional y en su carta de presentación figuran un subcampeonato de España en la

El mejor vigilante de la playa

El joven nadador del Club Acuático Umia acaba de ser reconocido como deportista de alto nivel por la Secretaría Xeral para o Deporte de la Xunta de Galicia



El deportista de A Estrada surfea las olas durante una prueba de la pasada temporada. FdV

prueba por equipos Line Throw, una medalla de oro en la prueba de 50 metros rescate maniquí y un bronce en la prueba por equipos 4x25 relevo maniquí.

Así, y pese a que el currículum asusta, Daniel Suárez no se conforma y quiere más. Para ello afronta una nueva temporada

con una dosis de optimismo extra, ya que este último reconocimiento por parte de la Xunta le ayudará a alcanzar la excelencia.

Su mano derecha

Alexandre Porto es el gran culpable de la meteórica progre-

sión del joven deportista de A Estrada. El preparador del Club Acuático Umia se muestra muy orgulloso de los títulos conquistados por su pupilo a lo largo de la pasada campaña, aunque presta especial importancia al papel que firmó Daniel en la cita nacional en Alcorcón.

Un Nacional redondo para el Club Acuático Umia

En el Campeonato de España que tuvo lugar en Alcorcón, el deportista de A Estrada paró el crono de los 50 metros en un tiempo de 0.35.90, y en los 100 en 1.00.82, llegando a establecer nuevo récord gallego de

la modalidad en piscina de 50 metros. La magnífica actuación del nadador estradense continuó con su contribución en el equipo de relevo júnior, en compañía de Manuel Fariña, Samuel Torres y Tino Carou. El conjunto de relevos ha hecho historia en el Club Acuático Umia pulverizando un año tras otro los tiempos en piscinas de 50 metros.

Además del cuarto puesto del equipo de relevos júnior

del Umia, las nadadoras del relevo juvenil femenino batió los récords gallegos en las pruebas del 4x50 obstáculos, el relevo de 4x25 arrastre maniquí y el relevo de tubo de rescate con un tiempo definitivo de 2.09.15.



Daniel Suárez (derecha) posa con su entrenador Alexandre Porto. FdV



Daniel Suárez, en primer término, momentos antes del inicio de una cita. FdV